

2024-05-23

## Elecciones 2024: Ubica tu casilla; así puedes ver dónde te toca votar con tu INE

Autor: Fernando Huacuz

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/nacional/elecciones-2024-ubica-casilla-asi-puedes-ver-te-toca-votar-ine.html>

En Crónica te decimos cómo ubicar la casilla en la que te toca votar para que el proceso sea más ágil y sin contratiempos

Estamos a menos de dos semanas de las elecciones de este 2024 en México. El IECM distribuyó 200 mil materiales electorales en los 33 Consejos Distritales; el voto en el extranjero ya está en proceso y los ciudadanos en las cárceles han emitido ya sus votos.

Asimismo, los debates presidenciales han concluido y ahora sólo falta la participación del resto de la ciudadanía en todo el país el próximo 2 de junio. En este sentido, en Crónica te decimos cómo ubicar la casilla en la que te toca votar para que el proceso sea más ágil y sin contratiempos.

¿Dónde me toca votar? Así puedes ubicar tu casilla

Es así como el Instituto Nacional Electoral creó la plataforma "Ubica tu casilla", en la cual toda la ciudadanía podrá acceder a ella y conocer la ubicación exacta de la casilla que le corresponde.

Esta iniciativa nace para orientar a la ciudadanía que, si bien, han cambiado de domicilio, para quienes vivirán su primer ejercicio del voto o para quien no recuerda en qué casilla le toca votar.

El INE facilita la ubicación de casillas a través de su portal

¿Cómo ubicar la casilla INE que te corresponde?

Lo único que deberás hacer es ingresar al sitio web <https://ubicatucasilla.ine.mx/>.

Luego, deberás seleccionar el país en el que te encuentras (pues también podrán encontrar la oficina consular más cercana, en caso de radicar en el extranjero), así como la entidad a la que perteneces y el número de sección.

Para ubicar tu sección puedes consultar tu credencial para votar. En la parte frontal inferior encontrarás el rubro "Sección". Copia los números en la página y obtendrás la dirección exacta.

Finalmente, si se tratara de casillas continuas, sólo tienes que verificar cuál la que le corresponde a tu apellido.

Horario de las casillas para votar

El horario de las casillas para votar el próximo 2 de junio será desde las 08:00 horas hasta las 18:00 horas. Luego de ese horario, ninguna persona podrá emitir el sufragio.

¿Qué se elige el 2 de junio en las elecciones 2024 en México?

Esta jornada electoral será reconocida como el ejercicio democrático más grande de México. En dicho proceso se elegirá al nuevo Presidente o Presidenta de la República, así como 128 cargos de Senadores y Senadoras de la República y 500 cargos de Diputados y Diputadas de la Cámara Baja.

"En total se elegirán más de 19 mil cargos; en particular, se destaca en los estados de Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, la elección para determinar la titularidad de las Gubernaturas", señala en un comunicado en INE.

Más noticias sobre las elecciones 2024

¿Cuándo termina el sexenio de AMLO? Día que entrega la banda presidencial

IECM llama a las y los chilangos en el extranjero a votar vía internet